

## Suprema Sorpresa

●Señor director:

Suprema Sorpresa que los supremos, e incluso algunas facultades de derecho (UACH-UAI-PUCV-UDP-AUH-UAndes-UDD) pidan hoy justicia y transparencia, a raíz de los hechos de Luis Herмосilla. Es decir, si los whatsapp no salen a la luz, el país funcionaba perfecto, según los antes mencionados.

Les recuerdo una frase de Marco Aurelio, que decía “puedes cometer injusticia aún no haciendo nada”.

“Muchos jueces son incorruptibles, nadie puede inducirlos a hacer justicia”, decía el dramaturgo alemán Bertolt Brecht.

Por la democracia y el estado de derecho, aún tenemos mucho por hacer, favor llévenlo a las aulas, ahí está

el futuro. Nuestros hijos y nietos se lo agradecerán.

*Jorge Ronda Tampier, ING CIV+MBA*